



INVERSIÓN SOCIAL ES DE 850 MIL MDP

Apoyos sociales llegan a 32 millones

POR ARTURO PÁRAMO

Los programas de Bienestar han beneficiado de forma directa este año a 32.8 millones de mexicanos con una inversión social de 850 mil millones de pesos, que el próximo año se ampliará hasta un billón de pesos.

La presidenta Claudia Sheinbaum destacó que esta dispersión de recursos es uno de los motivos del apoyo que tiene su administración por parte de la población. "Y luego se preguntan por qué hay tanto apoyo a los gobiernos de la Cuarta Transformación, pues es que hay recursos que van directo a la gente,

sin intermediarios. A nadie se le pregunta por quién vas a votar para darle un apoyo, a nadie se le pregunta de qué partido eres para dar un apoyo. La mayoría son programas universales", aseguró.

En su conferencia en Palacio Nacional, destacó el crecimiento de la política social desde 2019, cuando fueron destinados 291 mil millones de pesos y a partir de ese año, el aumento ha sido constante gracias al recorte de gastos en el gobierno, y a mejoras en la recaudación de impuestos que este año sumaron 400 mil millones adicionales.

PRIMERA | PÁGINA 2

YA HAN ENTREGADO 91% DE LOS RECURSOS

Programas sociales llegan a 32 millones

LA PRESIDENTA CLAUDIA SHEINBAUM afirma que la 4T tiene el apoyo de la gente porque hay recursos que van directo a la ciudadanía, sin intermediarios

POR ARTURO PÁRAMO

Este año se han entregado 91% de los recursos presupuestados para los programas sociales de 2025 y para 2026 el monto destinado a la política social será superior a un billón de pesos, informó la presidenta Claudia Sheinbaum.

En la rueda de prensa matutina se presentó un informe del avance en la dispersión de recursos de los programas sociales a 32.8 millones de beneficiarios, que fueron considerados por la Presidenta como uno de los motivos del apoyo que tiene su administración por parte de la población.

“Treinta y dos millones de familias beneficiadas de manera directa con una inversión social este año de 850 mil millones de pesos.

“Y luego se preguntan por qué hay tanto apoyo a

los gobiernos de la Cuarta Transformación, pues es que hay recursos que van directo a la gente, sin intermediarios. A nadie se le pregunta por quién vas a votar para darle un apoyo, a nadie se le pregunta de qué partido eres, para dar un apoyo. La mayoría son programas universales”, explicó Sheinbaum.

La titular del Ejecutivo destacó el crecimiento de la política social desde 2019, cuando fueron destinados 291 mil millones de pesos y a partir de ese año, su crecimiento ha sido constante gracias al recorte de gastos en el gobierno, y a mejoras en la recaudación de impuestos que este año sumaron 400 mil millones adicionales.

Esto ha permitido tener un importante apoyo popular, destacó Sheinbaum.

“Sómos el movimiento popular porque estamos cercanos al pueblo, movimiento social que está en el poder, porque somos un movimiento social que está en el poder.

“Más importante por lo menos del continente sino es que del mundo. Aquí el pueblo defiende sus conquistas, y se siente identificado con su gobierno, porque no hemos traicionado ni vamos a traicionar”, recalcó la titular del Ejecutivo.

En el informe presentado en la rueda de prensa matutina, el coordinador de programas sociales, Carlos Torres informó que con las actualizaciones de padrones de beneficiarios de programas sociales se alcanzará un total de 33.3 millones de derechoha-

bientes a finales de 2025, la cifra más alta en la historia.

13.5

MILLONES

de mexicanos han logrado salir de la pobreza gracias a los programas sociales, de acuerdo con datos oficiales.

33

MILLONES

de mexicanos serán atendidos por los programas sociales el próximo año, para lo cual se destinará más de un billón de pesos.



La secretaria de Bienestar, Ariadna Montiel, afirmó que la pensión para adultos mayores tiene el mayor monto.